

Vivien Durand

Cuisinier, passionné, curieux depuis tout jeune, récompensé par un guide célèbre, il aime à sortir du cadre, s'entourer de gens vivants, pour créer d'autres modes d'expression. Il est le chef du restaurant étoilé «Le prince noir» à Lormont, dont il fait évoluer la carte au gré des saisons et des disponibilités des produits.

« Je veux proposer une cuisine de partage, lisible », dit-il. « Les gens ne veulent plus de cet aspect guindé d'autrefois, du spectacle solennel. Plus de plaisir que d'analyse. La qualité peut se conjuguer avec la convivialité. »

<https://www.facebook.com/restaurantLePrinceNoir/>

<https://leprincenoir-restaurant.fr>